



Morena puede perder siete gubernaturas el 2 de junio



1.- Votos. **MORENA, EN PELIGRO DE PERDER SIETE GUBERNATURAS.**

La prestigiada consultora México Elige, que dirigen Aldo Campuzano y Sergio Zaragoza, en su última encuesta a propósito de los previsible resultados que las tendencias marcan en relación a las elecciones para las nueve gubernaturas que estarán en juego el próximo 2 de junio, apunta que Morena muy difícilmente logrará carro completo.

Aquí el apunte de México Elige:

Ciudad de México hay empate. Chiapas

y Tabasco, Morena con amplia ventaja para el triunfo. Guanajuato, con ventaja para la alianza PAN-PRI-PRD. Jalisco se lo lleva MC. Morelos, con ligera ventaja para Morena. Puebla, con ventaja para Morena. Veracruz y Yucatán, cerradas con ventaja para la alianza PAN, PRI y PRD.

2.- Billetes. **DESATA POLÉMICA LA LEY DE PENSIONES.**

Entre las 20 reformas que presentó el presidente López Obrador como remate a su proyecto de transformación constitucional, la que más polémica ha despertado es la modificación a la Ley de Pensiones.

Esta modificación fue propuesta en la Cámara de Diputados por Ignacio Mier Velazco y Angélica Ivonne Cisneros.

De inmediato la oposición en el Congreso protestó diciendo que sus legisladores combatirán con todos los argumentos que revelan la inconstitucionalidad de esa reforma.

Se avecina, casi al cierre de las campañas electorales que lleva en ellas la competencia por la Presidencia de la República, un nuevo debate que vuelve a poner sobre la mesa la pregunta: ¿Es el propio presidente López Obrador con sus propuestas y declaraciones, el principal lastre de sus compañeros de partido que andan en busca del voto popular?

3.- Billetes. **REMATES INMOBILIARIOS SON UN RIESGO.**

El dr. Miguel Saucedo, socio director de Saucedo Abogados y especialista en materia inmobiliaria, advierte sobre los “remates bancarios”, los cuales consisten en una subasta pública en la que se venden propiedades que han sido embargadas por bancos debido al incumplimiento.

El especialista previene que en un remate bancario, en algunas ocasiones, puedes adquirir propiedades cuyo juicio ya fue ganado por el banco, pero donde éste todavía no tiene posesión física. En otros casos, lo que compras es únicamente la cesión de los derechos legales.

¿Existe el fraude en remates bancarios?
¿Cómo proceder legalmente si fuiste víctima de un fraude inmobiliario a través de un supuesto remate bancario?

Llamada de atención a tiempo.

4.- Votos. **A 3 DÍAS DEL SEGUNDO DEBATE, CLAUDIA SIGUE ARRIBA DE XÓCHITL.**

La pregunta nuevamente preside el ambiente del segundo debate entre los aspirantes presidenciales, la mayoría de las encuestas publicadas en los últimos días siguen dando como favorita a Claudia Sheinbaum sobre su más cercana competidora, Xóchitl Gálvez.

Es previsible que la morenista vuelva a administrar sus emociones ante los ataques que, sin duda, le lanzará Xóchitl Gálvez en comparación de como lo hizo en el primer debate.

¿En el segundo debate sí habrá una clara ganadora del mismo?